

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan tentang pengaruh media sosial terdapat akhlaq anak-anak di Desa Pendem diperoleh kesimpulan penggunaan media sosial dapat mempengaruhi akhlaq-akhlaq anak di Desa Pendem. Hal itu dapat dilihat dari hasil analisis data kuisioner yang diisi oleh responden yaitu anak-anak di desa pendem dengan jumlah responden 30 anak. Dari hasil analisis menggunakan rumus *product moment* menunjukkan angka -0,406 yang artinya terdapat hubungan yang sedang negatif antara penggunaan media sosial dengan akhlaq anak-anak di Desa Pendem. Dan dari hasil uji regresi linier menunjukkan F_{hitung} sebesar 5,609 dan lebih besar dari F_{tabel} (4,13) maka H_a di terima dan H_0 ditolak. Jadi, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh penggunaan media sosial terhadap akhlaq anak. Besarnya pengaruh penggunaan media sosial terhadap akhlaq anak di Desa Pendem adalah 16,7%.

Jadi dapat ditarik kesimpulan penggunaan media sosial di kalangan anak-anak tidak selalu buruk karena penggunaan media sosial dapat memberi dampak positif terhadap akhlaq anak utamanya anak-anak di desa Pendem.

B. Saran

Dari hasil penelitian dan simpulan dalam penelitian ini peneliti mengajukan beberapa saran antara lain:

1. Dengan hasil pengaruh yang baik antara penggunaan media sosial dan akhlaq anak, sebagai orangtua harus tetap mempertahankan agar anak tidak terpengaruh dengan media sosial dalam hal negatif dengan cara membatasi anak dalam mengakses media sosial. Karena dalam media sosial anak dapat mengakses apapun yang dia inginkan dengan mudah. Serta orangtua juga harus tetap telaten serta perhatian mengenai pendidikan anak baik dalam pendidikan sosial serta agama.
2. Dengan hasil pengaruh yang baik antara penggunaan media sosial dan akhlaq anak-anak di desa pendem, dengan adanya penelitian ini dapat memberikan informasi kepada khalayak umum untuk tetap meningkatkan akhlaq anak dan menjauhkan pengaruh media sosial terhadap anak dalam hal negatif.

